



Daniel Ortega ganó las elecciones en Nicaragua

Rivales reconocen la victoria sandinista. Contado el 91 por ciento de los votos su triunfo es irreversible

Publicado: Jueves 09 noviembre 2006 | 12:17:23 am.

Publicado por: Juventud Rebelde

Daniel Ortega saluda a los electores. MANAGUA, noviembre 7.— Daniel Ortega, dirigente del Frente Sandinista de Liberación Nacional, ganó la elección presidencial nicaragüense, según resultados casi totales dados a conocer el martes por el Consejo Supremo Electoral (CSE), mientras el candidato de la Alianza Liberal Eduardo Montealegre reconocía la victoria de Ortega, señalan las agencias de prensa.

Contado el 91 por ciento de los votos, Ortega tenía el 38 por ciento contra el 29 por ciento de Montealegre. Según la ley electoral, basta obtener el 35 por ciento de los votos y una diferencia de cinco puntos porcentuales sobre el segundo rival más cercano para ganar la elección en la primera vuelta.

El presidente del Consejo Supremo Electoral (CSE), Roberto Rivas, quien deberá proclamar ganador a Ortega de la jefatura de Estado, dijo temprano el martes a la AP que la tendencia «favorable al candidato presidencial sandinista era irreversible».

Por su parte, Daniel Ortega, quien durante su campaña prometió formar un gobierno de paz y reconciliación para sacar a Nicaragua de la pobreza, había advertido que esperaría el cómputo final del Consejo Supremo Electoral para declararse ganador.

Coordinador de la Junta de Reconstrucción que gobernó Nicaragua tras el triunfo de la Revolución Sandinista en 1979 y mandatario electo entre 1985 y 1990, Daniel Ortega recuperó nuevamente la primera magistratura perdida 16 años atrás, dice PL.

Para el actual secretario general del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) esta fue su cuarta contienda electoral en línea desde 1990.

Al igual que en ocasiones anteriores, el candidato sandinista enarbola un programa de gobierno con un fuerte

contenido social, para revertir la pobreza que padece el 70 por ciento de la población nicaragüense como resultado de 16 años de neoliberalismo. Apela también a la unidad y la reconciliación nacional.

Este martes el ex presidente de Estados Unidos, James Carter, quien se reunió con el dirigente sandinista por varias horas, avaló la transparencia de las elecciones nicaragüenses y criticó un informe del embajador de su país en Managua, Paul Trivelli, que dudaba de la legitimidad de los comicios, apuntó PL.

Sobre la base de los cómputos preliminares de los comicios legislativos, que se realizaron paralelamente a las elecciones presidenciales, la tendencia es que el FSLN también logre mayoría en el Congreso con unos 37 ó 39 diputados.

<https://juventudrebelde.cu/internacionales/2006-11-09/daniel-ortega-gano-las-elecciones-en-nicaragua>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright 2025 © Juventud Rebelde